
no qual tem participação 
de 22%. O crescimento 
foi de 9,3% em relação a 
2020. O segundo colocado 
é o Estado de São Paulo, 
que encerrou o ano com 
81.640 toneladas.

O pagamento da segunda 
parcela do calendário IPVA 
2022 se encerra nesta quarta-
-feira (23). Proprietários de 
veículos com fi nal de placa 
9 e 0 podem emitir as guias 
pelo portal da Secretaria de 

Estado da Fazenda (Sefa).  O 
débito pode ser quitado via 
PIX pelos canais eletrônicos 
de qualquer instituição ban-
cária ou mesmo por meio de 
aplicativos. Uma importante reu-

nião foi realizada na 
tarde desta terça-feira, 
na Prefeitura de Goioerê, 
organizada pelo Depar-
tamento de Tributação. 
A reunião contou com 
a participação de conta-
dores e funcionários que 
atuam no departamento 
fi scal dos escritórios, para 
apresentação da nova me-
todologia de trabalho que 
está sendo adotada pela 
Tributação Municipal.
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O prefeito Betinho Lima 
assinou na manhã desta 
quarta-feira, a ordem de 
serviços para que a empresa 
Longhiniinicie as obras de 
pavimentação das ruas do 
Jardim Universitário. No 
total R$ 2,5 milhões serão 
investidos nos serviços, 
ampliando as ruas asfaltadas 
do bairro e melhorando a 
qualidade de vida dos mo-
radores.

Jardim Universitário: Betinho autoriza 
R$ 2,5 milhões para asfalto no bairro

Departamento de Tributação 
reuniu contadores de Goioerê

“Comendo Bem”: 
UTFPR apresenta 

projeto nesta quinta-
feira em Goioerê
Tendo como objetivo anali-

sar a produção de alimentos em 
estabelecimentos de Goioerê e 
emitir um selo de qualidade, 
técnicos da UTFPR – Univer-
sidade Tecnológica Federal do 
Paraná - campus de Campo 
Mourão – apresentam nesta 
quinta-feira em Goioerê, o 
projeto ‘Comendo Bem’.

Paraná aumenta produção de peixes 
em 9,3% e mantém liderança nacional

A produção de peixes de 
cultivo, particularmente a 
tilápia, no Paraná, chegou 
a 188 mil toneladas em 
2021, confirmando ainda 
mais o Estado na liderança 
nacional desse segmento, 

Pagamento da 2ª parcela do IPVA 2022 
das placas 9 e 0 encerra nesta quarta-feira
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“Comendo Bem”: UTFPR apresenta 
projeto nesta quinta-feira em Goioerê

Tendo como objetivo 
analisar a produção de ali-
mentos em estabelecimen-
tos de Goioerê e emitir um 
selo de qualidade, técnicos 
da UTFPR – Universidade 
Tecnológica Federal  do 
Paraná - campus de Campo 
Mourão – apresentam nesta 
quinta-feira em Goioerê, o 
projeto ‘Comendo Bem’.

O projeto, que será desen-
volvido através de parceria 
com a Secretaria Municipal 
de Indústria e Comércio, terá 

sua apresentação às 8 horas, 
durante reunião na ACIG, 
sendo que todos os comer-
ciantes que trabalham com a 
produção ou manipulação de 
alimentos estão convidados 
para o encontro.

Segundo a UTFPR, o 
projeto busca identifi car e 
benefi ciar empresas compro-
metidas com a qualidade e 
segurança alimentar através 
de um selo de qualidade, onde 
o estabelecimento receberá 
uma nota, indicando que a 

qualidade está presente na-
quele negócio.

A nota poderá ser no for-
mato de placa ou adesivo e 
deverá ser fi xada nos estabe-
lecimentos de forma visível 
ao consumidor. 

O projeto compreende 
várias etapas,  desde um 
diagnóstico da situação atual, 
passando por um período de 
adequação até a verifi cação 
fi nal, onde a empresa será 
avaliada para então receber 
o selo de qualidade.

Estão inseridos no pro-
jeto estabelecimentos que 
produzem alimentos, como 
barracas,  feirantes,  lan-
chonetes, bares, padarias e 
restaurantes.

Conforme o secretário 
de Indústria e Comércio de 
Goioerê, Pedro Godoy, com o 
projeto o consumidor poderá 
saber se o estabelecimento 
que ele escolheu para se 
alimentar possui práticas 
seguras na elaboração de 
alimentos.

Departamento de Tributação 
reuniu contadores de Goioerê 

Uma importante reunião 
foi realizada na tarde desta 
terça-feira, na Prefeitura de 
Goioerê, organizada pelo 
Departamento de Tributa-
ção.

A reunião contou com a 
participação de contadores 
e funcionários que atuam 
no departamento fi scal dos 
escritórios, para apresenta-
ção da nova metodologia 
de trabalho que está sendo 
adotada pela Tributação 
Municipal.

De acordo com a secre-
tária de Fazenda, Rosely 
Otani, a intenção é melhor 
atender a classe contábil do 
município, especialmente 
na emissão de Notas Fiscais 
de Prestação de Serviços.

Ainda durante a reunião 
foi ressaltada a importância 
da parceria entre os contado-
res e o município para que 

sejam atingidos as metas e 
objetivos estabelecidos pela 
administração, uma vez que 
os contadores atendem as 
demandas dos empresários, 
que são os grandes gerado-

res de emprego e renda do 
município.

A reunião contou com a 
presença do prefeito Beti-
nho Lima e dos secretários 
Rosely Otani (Fazenda) e 

Pedro Augusto (Indústria 
e Comércio). Ainda estive-
ram presentes o consultor do 
Sebrae, José Alberto Salva-
dori e a diretora de Tributos, 
Daiane Nunes Pereira.

A reunião aconteceu no auditório da prefeitura de Goioerê

Preços estáveis
O Senado deve analisar 

nos próximos dias o Projeto de 
Lei Complementar que altera 
as regras do ICMS sobre os 
combustíveis, como tentativa 
de estabilizar os preços do 
setor no mercado brasileiro. O 
projeto estabelece a cobrança 
monofásica (em uma única fase 
da cadeia de produção) para 
uma série de combustíveis e 
propõe que o imposto tenha 
uma alíquota única para cada 
produto em todo o país.

Preços estáveis II
O senador Oriovisto apre-

sentou a proposta de mitigar o 
risco da manutenção do valor 
do imposto quando o preço do 
combustível estiver em queda 
no mercado e o pedido de 
equiparação na sistemática de 
cobrança do ICMS no período 
de transição, não somente para 
o diesel e o biodiesel, mas para 
todos os tipos de combustíveis.

SC de Londrina
A deputada federal, Luísa 

Canziani, anunciou o resultado 
do trabalho de articulação junto 
ao Ministério da Saúde, foram 
liberados R$ 22 milhões para 
fi nalizar a obra dos novos blo-
cos da Santa Casa de Londrina 
e para a compra de equipamen-
tos. Também destinamos R$ 
1.350 milhão para a compra de 
equipamentos para o Hospital 
Infantil. “Durante solenidade 
na Santa Casa assinamos dois 

Grã-Cruz
O governador em exercício, Darci Piana, é homenageado 

com a Ordem Nacional do Mérito Comercial, no grau de 
Grã-Cruz, honraria da Confederação Nacional do Comércio 
de Bens, Serviços e Turismo (CNC).  A  Grã-Cruz,  recebida 
por Darci Piana, é uma honraria de destaque destinada a 
vice-presidentes, senadores, deputados federais, membros 
do Supremo Tribunal Federal, ministros e governadores 
de Estado, embaixadores, entre outras personalidades de 
hierarquia equivalente.

convênios para atendimento 
aos usuários do SUS. No total 
foram liberados pelo governo 
do Estado mais de R$ 27 mi-
lhões”, disse.

Situação de emergência
A Prefeitura de Cascavel 

decretou situação de emer-
gência por conta do período de 
estiagem que atingiu a cidade. 
O decreto tem validade de 180 
dias. Com o decreto, o Municí-
pio autoriza a mobilização de 
todos os órgãos para atuarem 
sob a coordenação da Comdec 
(Comissão Municipal de Defe-
sa Civil) em ações para atender 
pessoas e áreas afetadas. Além 
disso, a Prefeitura poderá reali-
zar compras sem a necessidade 
de processo de licitação para 
aquisição de bens, prestação 
de serviços e obras.

Passaporte vacinal
A Comissão de Saúde Pú-

blica da Assembleia Legislati-
va do Paraná (Alep)  aprovou 
o Projeto de Lei que proíbe a 
exigência do comprovante de 
vacinação contra a covid-19 
como requisito de acesso à lu-
gares e ou serviços.  “É evidente 
que não somos contra a vacina 
que previne a covid-19. A va-
cina é um direito. O Projeto de 
Lei trata sobre liberdade e isso 
deve ser amplamente debatido, 
como está ocorrendo. Agora 
seguimos rumo à discussão em 
plenário”, afi rma o deputado 
Márcio Pacheco (PDT).

Paraná aumenta produção de peixes 
em 9,3% e mantém liderança nacional
A produção de peixes de 

cultivo, particularmente a 
tilápia, no Paraná, chegou a 
188 mil toneladas em 2021, 
confi rmando ainda mais o 
Estado na liderança nacio-
nal desse segmento, no qual 
tem participação de 22%. O 
crescimento foi de 9,3% em 
relação a 2020. O segundo 
colocado é o Estado de São 
Paulo, que encerrou o ano 
com 81.640 toneladas. O le-
vantamento é da Associação 
Brasileira de Piscicultura 
(PeixeBR), que congrega 
produtores, empresas da 
cadeia produtiva e entidades 
de classe, e publica o Anuário 
PeixeBR.

“Essa é uma cadeia conso-
lidada no Paraná e com exce-
lentes perspectivas de cresci-
mento”, afi rmou o secretário 
estadual da Agricultura e do 
Abastecimento, Norberto Or-
tigara. “Temos acompanhado 
e visitado empreendimentos 
novos, confi rmando que esse 
segmento será ainda mais 
importante para a economia 
do Estado e para o aumento 
de renda de produtores.”

Em volume de tilápias inteiras congeladas 
exportadas, o Estado também ocupa a primeira posição

O bom desempenho do 
Estado é puxado pelo mo-
delo cooperativista de inte-
gração, que garante suporte 
produtivo, industrial e de co-
mercialização dos pescados. 
“Além do cooperativismo, 
que investe fortemente na 
atividade, o Paraná tem uma 
legislação ambiental simples 

e ativa para garantir quali-
dade e respeito à natureza, 
um rigoroso controle de 

sanidade e uma assistência 
técnica qualifi cada”, disse 
Ortigara.
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Jardim Universitário: Betinho autoriza 
R$ 2,5 milhões para asfalto no bairro 

O prefe ito Be tinho 
Lima assinou na manhã 
desta quarta-feira, a or-
dem de serviços para que 
a empresa Longhini inicie 
as obras de pavimentação 
das ruas do Jardim Uni-
versitário.

No total R$ 2,5 milhões 
serão investidos nos ser-
viços, ampliando as ruas 
asfaltadas do bairro e me-
lhorando a qualidade de 
vida dos moradores.

Durante sua fala, o 
prefeito lembrou que a 
pavimentação das ruas foi 
um compromisso assumi-
do com a população e que 
está sendo honrado pela 
sua administração.

Além do Jardim Univer-
sitário, Betinho autorizou 
mais de R$ 8,5 milhões 
para obras de asfalto em 

Jaracatiá e deve autorizar 
ainda esta semana, mais R$ 
2,7 milhões para asfaltar as 
ruas do Conjunto Águas 
Claras.

O prefeito também au-
toriza nos próximos dias, 
investimentos de R$ 1,5 
milhão, para galerias e 
asfalto das ruas do Parque 

Industrial. “É o maior pro-
grama de asfalto já visto 
em Goioerê”, cita ele.

Segundo Betinho, com 
o asfalto os moradores dos 
bairros e ruas contempla-
dos, não mais terão que 
enfrentar lama nos dias 
chuvosos e poeira em pe-
ríodos de estiagem. 

O contrato foi assinado ontem, com as obras sendo autorizadas pelo prefeito Betinho Betinho assina ordem de serviços do JU
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CONTINUAÇÃO
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